

Yverdon-les-Bains, le 7 janvier 2022

Réaménagement de la Rue du Mujon

La Municipalité met à l'enquête publique, du 7 janvier au 7 février 2022, le projet de réaménagement de la Rue du Mujon. Il consistera en une remise en état complète de la chaussée et d'une partie des réseaux souterrains. En parallèle, les bouleaux bordant le canal du Mujon seront remplacés par de nouvelles espèces d'arbres plus adaptées au réchauffement climatique.

Le réaménagement de la Rue du Mujon est mis à l'enquête du 7 janvier au 7 février 2022. Par l'élargissement du trottoir existant et l'installation d'espaces sécurisés pour les piétons en sortie du Parc des Cygnes et du Collège des Prés-du-Lac, il offrira une nette plus-value aux cheminements et raccordements piétons. La mise en conformité de l'arrêt de bus Léon-Jaquier est également planifiée. Aucun changement n'est prévu en termes d'accessibilité pour le trafic automobile.

Dans ce cadre, le remplacement des bouleaux longeant la rue côté Canal est également prévu et permettra l'élargissement du trottoir, notamment. En effet, l'important système racinaire de ces végétaux serait partiellement touché par les travaux de génie civil. De plus, ces arbres atteignent leur maturité. En outre, le bouleau est une espèce pionnière souffrant des chocs hydriques et du réchauffement climatique. Le bois coupé sera valorisé.

Sur recommandation de la Tournée des allées 2021, le choix d'espèces pour les nouveaux arbres s'est porté sur l'érable de Montpellier et le verne de Corse. Ces sujets s'adapteront mieux au contexte local et au réchauffement climatique. Répartis en quantité égale par rapport à la situation actuelle, ils seront plantés sur la berge du Mujon, dans d'importantes fosses, leur offrant un environnement propice à une croissance saine et durable.

Les travaux se dérouleront par étapes pour limiter les désagréments aux riverains. Ils devraient débuter d'ici la fin du printemps et durer environ 6 à 7 mois. Une communication plus spécifique au déroulement du chantier suivra dans les mois à venir.

La Municipalité se réjouit des synergies trouvées entre les différents services de la Ville pour sécuriser et revaloriser cette rue de quartier.